



La Red Española de Estudios del Desarrollo (REEDES) y la Cátedra de Cooperación Internacional de la Universidad de Cantabria lanzan el Congreso Internacional de Estudios del Desarrollo, que se celebrará en el Palacio de la Magdalena (Santander), del 14 al 16 de noviembre de 2012.

El Congreso, cuyo lema es Desafíos de los Estudios del Desarrollo, será un espacio de reflexión y análisis para investigadoras/es de los Estudios del Desarrollo.

Se trata del primer Congreso académico celebrado en España en este ámbito. En él participarán más de 200 personas provenientes de una veintena de países (de Europa, América Latina y otros países emergentes y en desarrollo), y se presentarán 115 ponencias que abordarán el estudio de los grandes retos del desarrollo sostenible de la humanidad.

Para más información sobre el Congreso, pincha [aquí](#) .